



**Syndicat
Pénitentiaire des
Surveillant(e)s et Surveillants brigadiers**



Centre Pénitentiaire d'Annoeullin

MÉDECIN MALGRÉ EUX !!!!!!!

Malheureusement, le comportement de nos médecins n'est pas une fiction, ni une histoire sortie de l'imagination d'un écrivain.

Depuis vendredi, ces médecins hautains et méprisants envers le personnel de surveillance, nous montre une fois de plus leur politique du parapluie.

Commençons par vendredi où rien que 3 extractions ont été décidées par nos marabouts de l'UCSA ; 3 extractions bien entendu contestées par les pompiers car cela ne nécessitait aucunement un passage à l'hôpital. Mais quand ces derniers en ont fait la remarque, nos « médecins » aussi courageux que méprisants, rétorquent que c'est de la faute de la pénitentiaire, car nous ne faisons pas notre travail en ne faisant pas les transports de détenus tout et en accusant par ailleurs la pénitentiaire : « d'agrandir le trou de la sécu »

Bilan de ces 3 extractions médicale **ET CE N'EST PAS UNE VIOLATION DU SECRET MÉDICAL : AUCUNE NE MÉRITAIT UN PASSAGE À L'HÔPITAL !!!!!!!!!!!**

Et ce dimanche, le summum a été atteint, avec la gestion calamiteuse du détenu C (Un des extraits du vendredi) .

Alors que les pompiers et le médecin régulateur, après avoir fait les constantes du soit disant malade refusent de prendre en charge ce détenu simulateur et de plus, violent avec le personnel médical.

Le médecin de garde vexé, décide d'appeler une ambulance privée et de mobiliser une escorte de 3 agents :

QUI EST RESPONSABLE DU TROU DE LA SÉCU POUR LE COUP ?????!!!!!!!!!!

Le bureau local demande une grande remise en question de notre service médical et tient à leur rappeler **QU'ILS SONT NOS PARTENAIRES ET NON NOS SUPÉRIEURS !!!!!!!**

Le bureau local demande à notre direction de prendre leurs responsabilités concernant les extractions jugées inopportunes par les pompiers et les médecins régulateurs.